

COMPETICIONES

La WWE despide a sus dos presidentes tras hundir su beneficio un 86%

George Barrios y Michelle Wilson dejarán la gestora de espectáculos de lucha libre de forma inmediata, así como su cargo en el consejo de administración. Por ahora no habrá sustitutos y el único nombramiento es el de Frank Riddick III como director financiero de forma interina.

Palco23
31 ene 2020 - 17:07



La WWE da un golpe de efecto para tratar de encarrilar su negocio. George Barrios y Michelle Wilson, copresidentes de la gestora de espectáculos, han sido despedidos y también dejarán su cargo en el consejo de administración. Al frente seguirá Vince McMahon como consejero delegado.

Asimismo, se ha nombrado director financiero en funciones a Frank Riddick III, que acumula once años de experiencia en el consejo de administración y el comité de auditorías. La compañía buscará un nuevo ejecutivo que asuma ese rol, así como el de director de negocio, dos puestos que estaban en manos de Barrios y Wilson.

“Me gustaría agradecer a George y Michelle sus diez años de servicio y contribuciones a la organización”, ha afirmado McMahon. “El consejo ha decidido que un cambio era

necesario debido a que tenemos diferentes perspectivas sobre cómo alcanzar nuestras prioridades estratégicas y cómo desarrollar nuestro negocio”, ha añadido.

La decisión llega después de que la WWE desplomara su beneficio un 86% en los nueve primeros meses de 2019, hasta 7,8 millones de dólares (7 millones de euros). La facturación también retrocedió un 3%, hasta 637,6 millones de dólares (573,3 millones de euros). Los resultados anuales se presentarán el 8 de febrero.